



Comme tous les rassemblements de cette période tourmentée où la programmation des événements reste sujette aux diverses autorisations sanitaires et administratives, l'organisation de cette 4^{ème} édition de La Ronde des Fédiès a subi elle aussi les aléas d'une organisation au pied levé qui s'est retrouvée modifiée à quelques jours de son déroulement.

La salle des Fédiès toujours confinée coupait court à tout regroupement et l'espoir d'une soirée conviviale autour de bonnes grillades devait être abandonné. Une délocalisation a été envisagée chez Gisèle et Alain DIAS qui se sont proposés d'accueillir notre barbecue avec une extrême **amabilité**, mais compte tenu du nombre de participants, cette alternative ne pouvait satisfaire aux recommandations de distanciation.

En dédommagement de l'allègement du programme de La Ronde des Fédiès, l'AVAG a donc décidé d'offrir à nos motards les rafraîchissements prévus sur la pause de l'après-midi.

Mais par ce bel après-midi de juillet, il en fallait davantage pour saper le moral de nos participants qui étaient impatients de prendre le guidon pour se lancer sur l'un des 2 tracés imaginés par notre local, Michel TOULOUSE.

Au choix, une boucle de 95 km ou de 50 km à couvrir au rythme de chacun et, en principe, au plus près de l'itinéraire défini, ce qui a tout de même posé quelques problèmes pour certains y compris pour l'adjudant-chef CHIAMENTO qui n'a pas démerité au guidon de son Solex pour tenter de contenir la circulation de la cinquantaine de "Moto'bylattes" engagées sur cette édition.

Privilégiant nos toutes petites routes de campagne vers Brens, et Montans, les 2 circuits longeaient la rive gauche du Tarn à partir de Loupiac avant de se séparer au niveau de Coufouleux tandis que les plus grosses cylindrées continuaient vers Saint-Sulpice.



Tous les participants avaient rendez-vous sur les hauteurs de Rabastens, dans le cadre agréable du lac des Auzerals pour une pause rafraîchissement très appréciée mais aussi pour échanger leurs impressions sur cette première étape.

La seconde était aussi fonction de la cylindrée des bécane avec une incursion vers Salvagnac pour les plus grosses tandis que les autres rejoignaient à leur rythme la base des Fédiès.

La Ronde de nos *motos'bylattes* s'est terminée en fin d'après-midi, sans panne majeure ni incident à déplorer, un beau succès encore renouvelé cette année où la convivialité toujours présente ne semble pas avoir trop souffert du manque indéniable de l'ambiance d'une bonne table qui marque habituellement la clôture d'un bel après-midi de partage et de bonne humeur.